

# *Le ministre français des affaires étrangères visitera prochainement Cuba*

---



Paris, 19 mars (RHC/PL)- Le ministre français des affaires étrangères, Laurent Fabius a annoncé à Paris qu'il effectuera prochainement une visite à Cuba, la première d'un chef de la diplomatie française dans notre pays en plus de 30 ans.

"Je me rendrai bientôt à Cuba, ce qui est un élément nouveau", a-t-il fait savoir au cours d'une conférence de presse commune avec son homologue brésilien, Luiz Alberto Figueiredo à Paris.

Laurent Fabius n'a pas précisé la date de sa visite mais des sources diplomatiques ont indiqué qu'elle pourrait avoir lieu avant l'été

La semaine dernière, le ministre français des affaires étrangères a reçu son homologue cubain Bruno Rodríguez avec lequel il a abordé des thèmes bilatéraux, et des thèmes concernant les relations entre Cuba et l'Union Européenne.

Un communiqué du ministère français des affaires étrangères rendu public avant l'entretien, avait signalé que celui-ci s'inscrivait dans le cadre de la relance des liens entre l'Union Européenne et notre pays.

Le gouvernement français a exprimé sa volonté de renforcer le dialogue, la coopération, et les échanges avec les nations de l'Amérique Latine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/17908-le-ministre-francais-des-affaires-etrangeres-visitera-prochainement-cuba>



**Radio Habana Cuba**